

NATURWISSENSCHAFTLER zu Konsulenten geehrt!



Bildlegende: sitzend v.l.n.r.: Mag. Agnes Bisenberger, Ing. Siegfried Gottinger, Ing. Friedrich Sueti, Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer, Dir. Dr. Gerda Ridler. Stehend v.l.n.r.: Mag. Werner Weißmair, Dr. Harald Lobitzer, Mag. Fritz Gusenleitner, Mag. Stephan Weigl, Dr. Björn Berning, Dipl.-Ing. Dr. Diethard Dauber.

Foto: Land Oberösterreich

Am 18. 1. wurde von Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer bei einer Feier im Landhaus verdienten Wissenschaftlern der Titel „Konsulent für Wissenschaft“ verliehen. Darunter auch sechs langjährig mit dem Biologiezentrum Linz verbundenen Persönlichkeiten, deren Leistungen in zahlreichen Aktivitäten Niederschlag finden. Frau Mag.^a Agnes Bisenberger ist über Oberösterreichs Grenzen hinaus anerkannte Schneckenforscherin, Pionierin in der Naturvermittlung und vertraute Mitarbeiterin in den Sammlungen des Biologiezentrums, Dipl.-Ing. Dr. Diethard Dauber ein erfahrener Käferforscher, der insbesondere bei Bockkäfern durch die Entdeckung und Beschreibung neuer Arten in zahlreichen Publikationen internationalen Ruf genießt, der Geowissenschaftler Ing. Siegfried Gottinger ist seit 1981 Obmann der OÖ. Mineraliensammler sowie Begründer und Herausgeber der Zeitschrift „OÖ. Geonachrichten“. Dr. Harald Lobitzer, ehemals in führender Position als Wissenschaftskoordinator an der Geologischen Bundesanstalt Wien und u. a. als Geologe Mitglied der Österr. UNESCO-Kommission tätig, gilt auch als einer der prominentesten Geowissenschaftler im Salzkammergut. Mit Ing. Friedrich Sueti wurde ein Pilzkundler und der Leiter der Mykologischen Arge am Biologiezentrum geehrt, der nicht nur durch seine profunde Artenkenntnis in Erscheinung tritt, sondern auch seit Jahrzehnten durch zahlreiche Veranstaltungen und Beratungen in der Volksbildung tätig ist. Mag. Werner Weißmair ist ein vielseitiger Biologe, der sich durch zahlreiche Publikationen auf den Gebieten der Amphibien und Reptilien, der Ornithologie sowie in der Entomologie und im Naturschutz einen bedeutenden Namen schuf. Wir gratulieren und danken allen Geehrten seitens des Oberösterreichischen Landesmuseums und ersuchen darum, auch zukünftig der Naturwissenschaft im Lande mit Ihrem Fachwissen zur Seite zu stehen.

Fritz Gusenleitner